

# CMH CPH INPH SNAM

---

La communauté médicale et ses organisations représentatives ont exprimé le 15 septembre 2009 de manière unitaire leurs critiques et leur désaccord vis-à-vis de l'organisation de la concertation ouverte par le Ministère de la Santé sur les avant-projets de décret d'application de la loi HPST.

Ces critiques portent dans un premier temps sur l'éparpillement des concertations et la confusion des tours de table composés. Sans entrer dans la discussion de dispositions réglementaires qui devront à l'évidence évoluer si on ne veut pas dissuader les jeunes médecins et pharmaciens de venir travailler à l'hôpital, l'organisation de cette concertation, de son calendrier et la composition des groupes de travail est impérativement à revoir.

Sur ce sujet qui mêle réforme de l'hôpital et adaptation des statuts, les intersyndicats souhaitent travailler dans un groupe unique avec les présidents de CME et des représentants des internes et des chefs de clinique.

La Directrice de la DHOS qui présidait la réunion, s'est engagée à nous fournir très rapidement des éléments de réponse. Nos organisations et la communauté médicale hospitalière dans son ensemble attendent qu'une base nouvelle de concertation nous soit proposée pour que la prochaine réunion de concertation prévue le 18 septembre puisse se dérouler dans un contexte d'efficacité retrouvée.

Paris, le 16 septembre 09

Pr Roland RYMER Président du SNAM – HP

Dr François AUBART Président CMH

Dr Pierre FARAGGI Président CPH

Dr Rachel BOCHER Présidente INPH